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ACTA 1,tI DEL PATRONATO DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAMILtA DEL MUNtctpto DE sAN FRANclsco oel RlNcór.¡, oro.

EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCo DEL RINCÓN, GTo. SIENDo LAS 9:OO HoRAS
DEL DÍA 02 DE SEPTIEMBRE DEL 2021, REUNIDoS EN EL SALÓN DE USoS
MÚLTIPLES DEL ESPACIO DE DESARROLLO PARA PERSoNAS ADULTAS
MAYORES DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE
ESTE MuNtctpto, coN DoMtcllto EN LA CALLE pRol-orucRclóN GUADALUpE
VICTORIA ESQUINA CON LIBRAÍMIENTO SUR S/N, COLONIA MONTE VERDE, SE
ENCUENTRAN PRESENTES LOS INTEGRANTES DEL PATRONATO PARA EL
DESAHoGo DE LA oRDEN DEL DiA,

ORDEN DEL DIA:

I. LISTA DE PRESENTES.

II. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

III. FIRMA DEL ACTA ANTERIOR.

IV. ORDEN DEL DiA.

r ) eRESENTAcTó¡¡ v rpRoaacróN oel REcuRso
EXTRAORDINARIO PARA CADI 2022.

2) eRESENTAcTóI¡ v apRoelclóN oe LA PLATTLLA DE suELDos
2022.

3) pREsENTActóN YepRoelclÓt¡ oelANTEPRoYEcTo PARA EL
pRot¡óslco DE tNGREsos Y PRESUPUESTo DE EGRESoS 2022.

4) pRESENTAcIóI¡ v epRosactóN oe cuorAs 2022.

s) eRESENTAcIóN oE ESTADoS FlNANclERos A Acosro 2021.

6) eREsENTAcIóN v epRoelctÓH oe BAJAS DE INVENTARIo.

7) tNFoRMActót¡ oe lcueRDo DE AYUNTAMIENTo oe venícut-os
DE MoroR ENAJENADoS a ríruto GRATUlro A FAvoR DEL

SISTEMA DIF MUNICIPAL.

V. ASUNTOS GENERALES.

VI. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

I.- LISTA DE PRESENTES.

rON¡Ó CI USO DE LA VOZ LA C. L,A.P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO,

DIRECTORA DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL PARA MENCIONAR A LOS ASISTENTES

QUIENES FORMAN PARTE DEL PATRONATO 2018-2021.

SRA. GISELA MURILLO DE CASILLAS

PRESIDENTA DEL PATRONATO

L.A,P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO

SECRETARIA DEL PATRONATO

c.P CARLOS SIERRA LÓPEZ

TESORERO DEL PATRONATO §"
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SAN I;RAN(

VOCALES:

C. RoBERTo RoCHA SANCHEz,

Ltc. LoURDES DEL socoRRo ¡nl¡r¡e uRRrfr.¡ez.

c. oBED ADRIEL PACHECo SÁNcHEz.

PSIC, RoBERTo JoNATAN SALDAÑA NAVARRo.

ING. EMMANUEL LÓPEZ LÓPE¿.

sRA. ERrKA coDiNEz cHÁvEz. (sEcroR soctAl)
sRA. MA. RoSA RIzo VELÁzoUEz. (SECToR PRIVADo)

II.. DECLARACIÓT.¡ OE QUÓRUM LEGAL.

TODA VEZ QUE SE ENCUENTRAN LAS PERSONAS QUE CONFORMAN ELpATRoNATo sE Dto poR DEcLARADo LA ExtsrENctA oe euóRuv Leonl.

III.. FIRMA DEL ACTA ANTERIOR.

LA SECRETARIA DEL PATRONATO, L.A,P, CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO
erutnEcó A Los TNTEGRANTES DEL pATRoNATo EL ACTA ANTERIoR 110 pARA
RECABAR LA FIRMA DE LOS PRESENTES EN DICHA SESION DEL PATRONATO.

rv.-oRDEN oel oÍa

l.- pRESENTAcTór.r y epRoeaclóru oet REcuRso ExrRAoRDtNARIo pARA
cADt2022-

LA DIR. DEL SISTEMA DIF MUNICIPAL Y SECRETARIA DEL PATRONATO, L.A.P.
cARLA ALEJANoRT expucó euE DE AcuERDo AL pRoyEcro DE oBRA DE
nruooemclóN y AMpLtACIóru orl cENTRo ASISTENCIAL DE DESARRoLLo
INFANTIL, CADI, ES NECESARIo SoLICITAR uÁs puzRs DE PERSoNAL PARA LA
Rrgruclóu DE Los Nrños y NIñAS, yA euE sE cor.¡rnRÁ co¡.¡ vÁs SALAS y
ESPACIO; LO QUE A SU VEZ, REOUERIRÁ DE PERSONAL PARA SU ADECUADA
RreuclóN Y cutDADo.

SE SOLICITA AMPLIAR DICHA PLANTILLA CON UNA ENFERMERA, UNA
ENCARGADA DE coctNA y rRES EDUCADoRAS t¡Ás pnnR DIvERSAS SALAS;
RoeuÁs DEL EQUIPAMIENTo PARA LAS MISMAS, MATERIAL DIDÁcTIco, WIFI Y
MOBILIARIO PARA DAR UN SERVICIO ÓPTIN¡O A 140 INFANTES,

POR TANTO SE BUSCA DARLE CONTINUIDAD A LOS PROYECTOS QUE SE HAN
VENIDO TRABAJANDO DESDE EL INICIO,

PUNTO QUE FUE HECHO DE CONOCIMIENTO PARA LOS INTEGRANTES DEL
PATRONATO COMO ANTECEDENTE PARA LA APROBACION DEL PUNTO 3,

2,- PRESENTACIÓ¡.¡ Y IPROEICIÓ¡¡ OC LA PLANTILLA DE SUELDOS 2022.

LA SECRETARIR rÉcnlcR, L.A.P. CARLA ALEJANDRI, DlR. DEL slsrEMA DIF

MUNICIPAL, PRESEUTÓ A LOS MIEMBROS DEL PATRONATO, LA PLANTILLA DE

SUELDOS 2022., EN LA CUAL, YA SE INTEGRAN LAS 05 PLAZAS P CADI

MENCIONADAS CON ANTERIORIDAD, PROPONIENDO Y PROYECTANDO U
AUMENTO GENERAL POR CONCEPTO OT INTMCIÓ¡T.

PUNTO FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO
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3.- PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO PARA EL PRONÓSTICO
DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS 2022,

DE INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS 2022.

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO.

4. PRESENTACIóN Y APROBACIóN DE CUOSTAS 2022

&
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LA SECRETARIA TÉCNICA, L,A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTE

MUNICIPAL, EXPUSO QUE LAS CUOTAS 2022 TIENEN UNA PROYECC

AUMENTO DEL 3%, CONFORME CONCEPTO DE INFLACIÓN APROXIMADA.

AÑADIÓ QUE EN CASO DE HABER UN ESTUDIOS SOCIOECONÓMICO QUE

REFLEJA UNA VULNERACIÓN H¡UY GRANDE, SE HACE LA CONDONACIÓN OE LA

cuorA srENDo AUToRIzADA PoR LA olRecclÓru.

POR SU PARTE EL TESORERO DEL PATRONATO, C.P. CARLOS SIERRA LOP

EXPUSO QUE UNICAM ENTE SUGERIRíA HACER ALGUNOS REDONDEOS EN LAS

CUOTAS DE RECUPERACIÓN, PoN TANTO SOI-ICITÓ FUERA APROBADO A

coNsloERRctóN DE QUE Los CONCEPTOS QUE SON DE DISPOSICIONES

ADMINISTRATIVAS SEAN REDOND EANDOS DEL O.5O SUBIRA AL PESO SIGUIENTE
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Y DEL 0.49 BAJARA AL PESO ANTE RIOR Y EN EL CASO DE LEY DE INGRESOS SE

LA SECRETARIR tÉctrllcn, L.A.p. CARLA ALEJANDRT, DtR. DEL stsrEMA DtF
MUNIcIPAL INFoRMÓ QUE DENTRO DE LA PRESENTRcIÓTTI DEL PRoNÓSTIco DE
INGRESOS Y PRESUPUESTO DE EGRESOS 2022, YA SE HA CONSIDERADO EL
INCREMENTo EN LAS PARTIDAS QUE SERÁN NECESARIAS PARA EL PRoYEcTo
DEL CADI Y SU OPERATIVIDAD,

nonecó euE sE esrÁ oe¡Rxoo UNA cANTIDAD MAyoR A pARTIDAS pARA
Apoyos socrALES pARA EL ÁRER oe TRABAJo soctAl, Rsi colr¡o EL ÁREA DE
pRocURADURín, oratoo A LA GRAN DEMANDA DE Apoyos REeuERtDos;
TANTo DE LA poBLActóN ABIERTA, coMo DE Los Ntños, NIñAS y
ADOLESCENTES INSTITUCIONALIZADOS,

cEDtó EL uso DE LA voz A LA cooRDrNADoRA ADMrNtsrRATtvA DE DtF, c.p
SALMA REYNOSo QUIEN EXPLIcÓ DIcHoS MoVIMIENToS QUE A coNTINUACIÓN
SE PRESENTAN:

EN EL PRONOSTICO DE INGRESOS 2022, SE MUESTRA UN INCREMENTO EN EL
INGRESo DEL CADI, PoR LA PRoYECCIoN DE ATENCIoN A MAS NIÑoS Y NIÑAS,

ASI COMO, UN AUMENTO DE AFLUENCIA DE USUARIOS EN EL ESTACIONAMIENTO
"Ml PLAZA"; AL CUAL, SE LE HA DADO MANTENIMIENTO Y ACTUALIZACTÓN Oe
EQUIPAMIENTO, YA QUE AHORA CUENTA CON IMPRESORA DE BOLETOS
AUTOMATICOS, FLECHAS AUTOMATICAS, LINEA TELEFONICA Y CAMARA EN EL
INTERIOR DE LA CASETA,

TAMBIEN SE MUESTRA UN INCREMENTO GENERAL EN LAS DEMAS CUOTAS, YA
QUE DEBIDO A SU CUMPLIMIENTO DE METAS, Y QUE LA SITUACION POR EL
COVID-Ig VA MEJORANDO, LAS AREAS HAN PODIDO ORR NTCT.¡CIÓN A MÁS
USUARIOS, ATENDIENDO EN TODO MOMENTO LOS PROTOCOLOS Y
sEÑRmuIeruToS PoR PARTE DE DIRECCIÓN DE SALUD MUNICIPAL, Y POR ESTO
QUE SE PROYECTAN MAYORES INGRESOS PARA EL SISTEMA DIF.

ASI QUE, EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2022, SE OISTRIAUVÓ DANDO
PRIoRIDAD A LAS ÁREAS Y PROGRAMAS QUE ATIENDEN A LA POBLACION MÁS
VULNERABLE DE NUESTRO MUNICIPIO COMO TRABAJO SOCIAL, PROCURADURIA
AUXILIAR DE pRorEcctór.,¡ R ¡t1ñRs, Ntños Y ADoLESCENTES, RED MÓvlL,
ALIMENTARIO Y ADULTOS MAYORES.

ADEMAS, yA sE vE PLASMADo EL REcuRSo ecoruÓulco PARA EQUIPAR EL
CENTRo oe RTTNCIÓN Y DESARROLLO INFANTIL CADI. DE LA QUE SE HABLO EN

EL PUNTO UNO DE LA PRESENTE ACTA.

LA SECRETARIR TÉCI.¡ICN, L.A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF

MUNICIPAL NNOUUCT.¡TÓ QUE SE BUSCA DAR UNA CONTINUIDAD A LOS

PROYECTOS YA EJECUTADOS.

ASi ouE sor-tctró su npRoeRctóN DEL ANTEPRoYECTo PARA EL pRot'¡Óstlco
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DEJE CON EL 3% CORRESPONDIENTE YA QUE ESE SE DEBE PRESENTAR CON
TODOS LOS DECIMALES.

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR, DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL SOLICITÓ LA APROBACIÓN DE CUOTAS 2022 A CONSIDERACIÓN DE
QUE LOS CONCEPTOS OUE SON DE DISPOSICIONES ADMINISTRATIVAS SE
REDONDEAN DEL O,50 SUBIRA AL PESO SIGUIENTE Y DEL 0.49 BAJARA AL PESO
ANTERIOR Y EN EL CASO DE LEY DE INGRESOS ÚNICAMENTE AUMENTE CON EL
3% CORRESPONDIENTE;

PUNTO FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO.

5.. PRESENTACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS A AGOSTO 2021.

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL CEDIÓ EL USO DE LA VOZ A LA COORDINADORA ADMINISTRATIVA
C.P. SALMA REYNOSO, DONDE EXPUSO LOS ESTADOS FINANCIEROS AL MES DE
AGOSTO.

PUNTO QUE FUE HECHO DE CONOCIMIENTO PARA LOS INTEGRANTES DEL
PATRONATO.

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P, CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL PRESENTÓ ANTE EL PLENO LA SOLICITUD DE BAJAS DE

INVENTARIOS, SE REALIZÓ LA REVISIÓN Y ACTUALIZACIÓN DEL STATUS REAL Y

ACTUAL DE EL MOBILIARIO Y MATERIALES INFORMANDO COMO SE ENCUENTRA
Y EL ESTADO DE CADA BIEN.

AGREGÓ QUE SE HA HECHO UN ANÁLISIS EN LOS BIENES ELECTRÓNICOS, POR

LO TANTO SE CUENTA CON EL DICTAMEN TÉCNICO DONDE SE DETERMINA QUE

SON OBSOLETOS, MISMOS OUE ESTÁN FIRMADOS POR EL PERSONAL D

INFORMATICA Y LOS DICTAMENES POR MOBILIARIO SON FIRMADOS POR E
ENCARGADO DEL INVENTARIO

ASi OUE SOLICITÓ SU APROBACIÓN PARA DAR LA BAJA DE INVENTARIO
SOLICITADO, PROPIEDAD DE DIF MUNICIPAL, QUE SE ENCUENTRAN
INVENTARIADOS Y EN RESGUARDO DE DIFERENTES PROGRAMAS DE DIF
MUNICIPAL DESCRITOS EN LOS ANEXOS CORRESPONDIENTES.

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO.

sE soltctrA su ApRoBACtóu pRRn DAR DEST|No FTNAL A Los 70 BTENES
EXpuESTos EN ANExos, pARA euE sEAN ENAJENAooS R rírulo cRATUrro.

PUNTO QUE FUE ANALIZADO Y APROBADO POR UNANIMIDAD DEL PLENO

z- r¡¡roR¡irlctóN DE AcuERDo DE AyUNTAMIENTo oe vexicutos DE Mor
ENAJENADoS r ríruuo GRATUTTo A FAVoR DEL stsrEMA MUNtcrpAL pARA
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA.

LA SECRETARIn rÉc¡¡lcR, L.A.p. cARLA ALEJANDRT, DtR. DEL stsrEMA DtF
MUNtctpAL, oló lEcruRR AL AcuERDo DE AyUNTAMIENTo euE DURANTE LA
sEStóN oRDtNARTA DEL H. AyUNTAMIENTo ADMtNtsrRActóru H¡ut,¡¡clpRL zo
2021, euE poR NúurRo coRRESpoNDE A LA 1,24o FUE AUToRtzADo poR
UNANIMIDAD DEL PLENo LA ENAJENACIÓN A TÍTULo GRATUITo A FAVoR DEL
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE SAN FRANCISCO
oel RlNcóu, zz veHicur-os DE MoroR EN ESTADo TNSERVTBLE.

nonecó euE sE soLtcrrARÁ AL AyUNTAMTENTo EL coNTRATo DE
e¡¡R¡EruncIÓr.I A TÍTULo GRATUITO, JUNTO CON LA DOCUMENTACIÓN
NECESARIA DE CADA UNIDAD, HACIENDO DE CONOCIMIENTO A LOS MIEMBROS
DEL PATRONATO.
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6.- pRESENTAcIóH y lpRoeaclór.l oe BAJAs DE tNVENTARto.
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V. ASUNTOS GENERALES.

vt.

. INFORME DE PAGO DE HORAS EXTRAS.

LA SECRETARIA TÉCNICA, L,A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL, EXPUSO LOS NOMBRES, FECHAS, MOTIVOS DE LOS REPORTES Y EL
ToTAL DE HoRAS EXTRAS PAGADAS AL PERSoNAL PRoCURADURíR RuxII-IRR
OE pnorecclÓN DE NIÑAS, NIÑoS Y ADoLESCENTES DEL MUNICIPIo DE SAN
FRANCISCO OCI RIITICÓIrI, SE ANEXAN REPORTES.

. LIQUIDACIONES

LA SECRETARIA TÉCNICA, L.A.P, CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL, EXPUSO LAS DISPOSICIONES ADMINISTRATIVAS PARA OTORGAR LA
PRESTACIÓN A FAVOR DE LOS TRABAJADORES DE CONFIANZA AL TÉRMINO DE
LA RELACIÓN LABORAL CON EL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN,
MISMOS QUE FUERON APROBADOS POR EL H. AYUNTAMIENTO Y PUBLICADOS
EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO EL 19 DE JULIO DE
2021.

POR LO CUAL, DE ACUERDO A ESTAS DISPOSICIONES SE HIZO EL CÁLCULO DEL
FINIQUITO DE LA DIRECTORA, L.A.P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO Y EL
DE LA MAESTRA CLAUDIA TERESA LÓPEZ BRAVO COORDINADORA DEL CENTRO
ASISTENCIAL DE DESARROLLO INFANTIL CADI. (SE ANEXAN LOS CÁLCULOS
CORRESPONDIENTES)

. AGRADECIMIENTO

LA SECRETARIA TECNICA, L.A.P. CARLA ALEJANDRI, DIR. DEL SISTEMA DIF
MUNICIPAL, AGRADECIÓ A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL PATRONATO POR
SU TRABAJO, APORTACIÓN Y DISPOSICIÓN PARA EL DESARROLLO DE CADA UN
DE LAS REUNIONES DEL PATRONATO.

POR SU PARTE LA PRESIDENTA DEL PATRONATO, SRA. GISELA MURILLO
SÁNcHEz, AGRADECIÓ A LoS INTEGRANTES PoR SU ACoMPAÑAMIENTO Y SU
GRAN DEDICACIÓN A LO LARGO DE ESTA ADMINISTRACIÓN, ARGUMENTANDO
QUE EL GRAN TRABAJO QUE SE REALIZÓ DESDE SU TRINCHERA SE VE
REFLEJADO EN LA CIUDADANiA Y EN LAS MEJORAS DEL MUNICIPIO.

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA
SESIÓN SIENDO LAS 10:30 HORAS, FIRMANDO AL CALCE LOS
QUE EN ELLA INTERVIENEN.

§

SRA. GISE O DE CASILLAS

PRESIDEN DEL PATRONATO

Q,uta I

L.A.P. CARLA MARIANA ALEJANDRI CERRILLO

SECRETARIA TÉCNICA DEL PATRONATO
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c.P. cARLos STERRA tóeez
TESORERO DEL PATRO TO

C.ROBERO ROCHA

LIC. LOURDE DEL SOCORRO

..tRltr¡E lt¡RRlíruEz

VOCAL

ING. EMMANU

C. OBED ADRIEL PACHECO sÁncHez

VOCAL

PSIC. ROBERTO JONATAN

SALDAÑA NAVARRO, VOCAL

sRA. ERTKA cooíruez cuÁvrz
(sEcroR soclAL), vocAl

SRA. MA. ROSA IZ UEZ
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(SECTOR PRIV DO), VOCAL

sÁt¡cHez

VOCAL


